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[1776] ”お詫び”  2010年1月26日 12時34分

三八 さん  e-mail 

度々済みません。三八です。 
 
[１７７５]では、貼り付けて体裁を整えて投稿しましたが、極めてお見苦しい結果になり
済みませんでした。 
 
では失礼します。

[1775] ”母校の箱根駅伝についての所感その２”  2010年1月26日 12時27分

三八 さん  e-mail 

では続です。 
１．２０１０年度の選手（スポーツ推薦の新入生も含む）では、トラックでは１０，０  ００
メートルで２９分代が７名～１０名（資料が重複）、ロードのハーフマラソン  では１時
間３分代の選手が３名いらっしゃいますが、将来的には２８分代の選手、  １時間２
分代の選手をどちらかでも最低２名養成して頂きたいです。大変でしょう  がこれが
私の要望です。因みに２００９年度の卒業生では某選手が３年生の時、２  ８分５７秒
３４と１時間３分５２秒で、２９分代が２名、１時間３分代の選手が他  に２名いらっしゃ
いました。 
２．他に、昨年の出雲駅伝では一昨年より良い成績（８位→５位）でした。又、全日本  
大学駅伝も良い成績（８位→６位）でシード権を得て大変良かったと思います。 
３．箱根駅伝以外でも、各大学が駅伝に対して凄い執着心を持ち、練習や優秀な新入
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生  の獲得に血眼になっていると聞き及んでおります。勿論、各大学の名誉に関わ
って  くる為です。男子の駅伝はセミプロと申し上げても過言ではないと思いました。
ス  タッフの方々のご苦労も大変だと思います。 
 
 因みに６連覇に貢献された某アドバイザリーコーチ様は当日、某駅伝の解説をされ
て、広島県からいらっしゃったのですが、私の高校生からの先輩でいらっしゃったのに
は驚きました。 
 最後に関係者の方々、これからも試練やご苦労が続くと思いますが、是非、今年の
様な良い成績を収めて下さい。これで終わりです。 
 
 

[1774] ”母校の箱根駅伝についての所感その１”  2010年1月26日 12時20分

三八 さん  e-mail 

今日は。三八です。 
 レオンさん。流石ですね。質問にお答え頂き、誠に有難う御座いました。今度はワー
ドでコピー＆ペーストを致します。 
 
 実は一昨日、私の地元で母校の第８６回箱根駅伝の祝賀会が有りまして参加しまし
たが、入力したい事が有ります。若し大学側にご迷惑でしたら誠に済みません。 
 先ずは選手の方々を始め、関係者の方々、誠にご苦労様でした。 
 往路４位、復路４位そして総合４位の良い成績で誠におめでとう御座います。２００５
年以来の４位ですから、昨年の総合１０位（シード権ぎりぎり）から飛躍され、大変嬉し
かったです。又、８１年連続８４回目の出場で流石だと思いました。１４回の総合優勝
で出場校の中では最多で６連覇（１９５９年～１９６４年）の歴史も有ります。普段の練
習（３度の合宿も含む）と関係者の方々のご尽力の結果だと思います（応援も？）。 
 私には陸上の経験も有りませんし、現場を知らないので大変僭越で極めて無責任な
投稿になりますがご容赦下さい（お忙しい中、監督様やコーチの方々もいらっしゃいま
した）。 
次に続きます。 

[1773] [１７７２]の訂正  2010年1月25日 22時49分

レオン さん  e-mail 

 [１７７２]（コピー・貼り付け）の本文中、下から２行目。「コピー先」を「貼り付ける部
分」に、訂正します。

[1772] コピー・貼り付け  2010年1月25日 22時35分

レオン さん  e-mail 

 三八さん。[１７７１]を読みました。私は、「つぶやき」（管理人さんのブログ）をコピー・
貼り付けしました。コピーする部分をドラッグで範囲指定し、その上を右クリックで・「コ
ピー」し、「つぶやき」を最小にしてから・「掲示板」を最大にして、「掲示板」のコピー先
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にカーソルを持って来て、右クリックで・「貼り付け」しました。

[1771] ”度々済みません”  2010年1月25日 21時29分

三八 さん  e-mail 

 
 今晩は。三八です。度々済みません。 
 
 一つ気になったのですが、レオンさんは管理人さんのブログの「つぶやき」をコピー
＆ペーストをなさったのですか？私もエクセルでは使いますし、電子メールの文章をコ
ピーをしてこの掲示板に貼り付ける事が出来ます。 
 
 では失礼します。

[1770] ”レオンさん 誠に有難う御座いました！！”  2010年1月25日 21時16分

三八 さん  e-mail 

 
 御久し振りです。三八です。 
 
 レオンさん。１／２０のソフトバレーボールの東京都の代表チームを決める大会で、
銀杏の両チームの試合内容や結果をお調べになさって教えて頂き、誠に有難う御座
いました！！ 因みに私も調べるべきでした。 
 
 関係者の方々、１１月に向けて更なる飛躍を実現して下さい！！ 
 
 私もブルーアイズさんと同様に気になっていたのです。他に、格別の想いが有りまし
た。初の全国大会で、東京都代表の「銀杏２００１」（現、トリプルボギーも含む）でレオ
ンさんと一緒に選手として出場させて頂いたからです。あの時は初戦で「じょっぱり」に
負けましたね。しかし、スタッフ以外にお世話になり、大変感謝しております。 
 
 最後に、皆様のご健勝と益々のご多幸をお祈り致します。 
 
 
 
  
 
 

[1769] 東京都障害者スポーツ大会がありました  2010年1月25日 19時23分

レオン さん  e-mail 

管理人さんの「つぶやき」に、以下の書き込みがありました。引用します。 
 

Page 3 of 5銀杏企画三丁目の掲示板

2010/02/09http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

 

 

２０１０年０１月２５日 
東京都障害者スポーツ大会がありました 
 
こんにちは。 
 
1月20日(水)に千駄ヶ谷にある東京体育館にて 
第10回東京都 障害者スポーツ大会(ソフトバレー) 
がありました。 
 
全8チームが参加した中、我が銀杏企画は2チームで 
エントリーしました。 
競技性を超重視した「銀杏2010」と「銀杏ミラクルズ」の２チームです。 
 
結果は銀杏2010が総合4位・銀杏ミラクルズが予選 
ブロック3位という内容でした。 
 
大会後、監督・コーチ(管理人)・選手全員でミィー 
テングを行い次回へ向けての誓いをしました。 
 
また11月の大会に向けて頑張りたいと思います。 
 
銀杏企画HP 管理人の不定期更新で綴る 「つぶやき」 
http://blogs.dion.ne.jp/ichou_kanrinin/

[1768] はたして試合の様子は？？？  2010年1月20日 19時40分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日はバレーボールの東京都代表を決める大会があったそうですね。 
はたして試合の様子は？？ そして結果は？？？ 
ブルーアイズもバレーの練習に参加していただけに気になります。 
どなたか教えてくださるとうれしいです。 
よろしくお願いします。

[1767] ステテコはやめてヒートテックにします  2010年1月18日 19時32分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、ご忠告ありがとうございます。 
たしかに「ステテコ」より「モモヒキ」よりヒートテックのほうが格好いいですね。 
若い女の子にもてたいブルーアイズは今度からヒートテックということにします。 
 
しかし昨日といい今日といい、我ながらなんというくだらない書き込みだ・・・ 
国士無双さんを馬鹿にしているわけではないので誤解なきよう。
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パスワード  削除番号    

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1776 記事削除
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